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“Pacientes com câncer terão atendimento 
de excelência no Cora”, destaca Daniel Vilela

o governador em 
exercício Daniel Vi-
lela fez nesta terça-

-feira (25/6) visita técnica 
às obras do Complexo 
Oncológico de Referência 
do Estado de Goiás (Cora), 
localizado às margens da 
BR-153/GO, próximo às 
Centrais de Abastecimento 
de Goiás (Ceasa) e ao aero-
porto Santa Genoveva. 

Daniel constatou que 
60% das obras estão con-
cluídas e a previsão é de 
148 leitos totais, incluindo 
ala pediátrica para trata-
mento de crianças e ado-
lescentes com câncer. A 
primeira etapa foi orçada 
em R$ 192 milhões e será 
custeada com recursos do 
Tesouro Estadual.

“O Cora terá o que há de 
melhor no que diz respei-
to à medicina oncológica 
infantil. Teremos uma uni-
dade de referência para o 
Brasil, que proporcionará 
conforto e tranquilidade 
aos pacientes e seus fami-
liares”, destacou o gover-
nador em exercício. “Trata-
-se de um projeto que saiu 
do papel graças à deter-
minação do governador 
Ronaldo Caiado, que não 
abrirá mão de um atendi-
mento de excelência aos 
goianos que vierem aqui.”

Também participaram 
da vistoria ao complexo 
oncológico o secretário de 
Estado da Saúde (SES), Ra-
sível Santos; o presidente 
da Agência Goiana de In-

fraestrutura e Transportes, 
Santos Filho; e Henrique 
Duarte Prata, presidente da 
Fundação Pio XII, entidade 
mantenedora do Hospital 
de Amor – referência na-
cional em atendimento a 
pacientes com câncer situ-
ado em Barretos (SP). 

“É lamentável dizer 
que nosso país não tem 
hoje como tratar correta-
mente metade das crian-
ças que enfrentam um 
câncer. Por isso a impor-
tância desta estrutura em 
Goiás, que vai assegurar 
um índice de cura altíssi-
mo, muito superior ao de 
hospitais dito ‘comuns’”, 
afirmou Henrique Prata. 

O Cora foi idealiza-
do pelo governador Ro-
naldo Caiado para ser o 
maior hospital público 
– com tecnologia de pon-
ta – para tratamento de 
câncer da região Centro-
-Oeste, e a Fundação Pio 
XII está na linha de frente 
das obras, uma vez que 
o objetivo do Governo 
de Goiás é aproveitar 
toda a expertise uti-
lizada na unidade de 
Barretos, em funciona-
mento há 62 anos e que 
chega a receber até nove 
mil goianos por ano. 

A construção de 
quartos exclusivos para 
crianças que estiverem 
em estado terminal em 
função do estágio avan-
çado do câncer é um 
exemplo de tratamento 

humanizado emprega-
do em terras paulistas 
e que será replicado no 
Cora. Nesta visita téc-
nica, Daniel conheceu 
o espaço onde ficarão 
sete leitos para cui-
dados paliativos des-
tes pacientes, que te-
rão direito à presença 
ininterrupta de toda a 
família – que receberá 
alimentação completa.

“Isso é garantir digni-
dade àqueles que, infe-
lizmente, não puderam 
experimentar da cura. Em 
seus momentos finais, se-
rão tratados com respeito 
e muito amor”, sublinhou 
Daniel Vilela. 

Estrutura
Durante a vistoria, o se-

cretário de Saúde lembrou 
que a construção do Cora 
desafogará o atendimen-
to no Hospital de Câncer 
Araújo Jorge (HAJ) – que 
é mantido por entidade 
filantrópica – e irá tra-
zer mais tranquilidade e 
conforto para pacientes de 
Goiás que procuravam au-
xílio médico no Hospital de 
Amor, em Barretos. Após a 
futura inauguração do com-
plexo oncológico, eles po-
derão permanecer por aqui, 
perto de seus familiares. 

Finalizada a ala pediá-
trica, os esforços voltam-
-se para a área onde serão 

disponibilizados 100 leitos 
para pacientes adultos. O 
Cora também terá centro 
cirúrgico, farmácia, centros 
de exames, reabilitação 
e de quimioterapia, ala 
de prevenção ao câncer, 
serviços de diagnóstico, 
espaço para infusão de 
medicamentos, área de la-
zer e um alojamento para 
receber familiares de pa-
cientes. Ao todo, serão 44 
mil metros quadrados de 
área construída. A Goinfra 
faz a supervisão de todos 
os serviços atualmente em 
execução.

O complexo oncológico 
ainda fará procedimen-
tos de alta complexidade, 

como transplante de me-
dula óssea. Todos os aten-
dimentos serão realizados 
pelo Sistema Único de 
Saúde (SUS). A Fundação 
Pio XII participará da ges-
tão do hospital. 

Livro
Pouco antes da vis-

toria, o governador em 
exercício prestigiou o 
lançamento do livro “O 
Parque dos Lobos – A 
medicina privada do di-
nheiro limitando a práti-
ca da saúde pública”, de 
autoria de Henrique Prata 
e publicado pela editora 
Gente. O evento ocorreu 
no Shopping Flamboyant. 

Governador em exercício vistoria 
Complexo oncológico de Referência 
do estado de Goiás, que está com 
60% das obras concluídas
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Goiás Social: Campanha Aquecendo Vidas bate recorde 
e entrega 87,5 mil cobertores aos municípios goianos
A Campanha Aquecendo 
Vidas, uma iniciativa do 
Goiás Social desenvol-
vida pela Organização 
das Voluntárias de Goiás 
(OVG), finalizou a doação 
de 87,5 mil cobertores 
novos aos 246 municí-
pios goianos. O investi-
mento feito pelo Governo 
de Goiás superou a casa 

de R$ 2 milhões. Desde 
2019, a iniciativa já doou 
365 mil cobertores, tota-
lizando R$ 11.647.360,50 
em investimentos.

A Campanha também 
arrecadou 10.702 peças 
entre agasalhos e roupas 
femininas, masculinas e 
infantis, além de calçados, 
colchas e cobertores. O 

número representa o do-
bro do arrecadado no ano 
passado, quando foram 
coletadas 5.714 peças. A 
ação solidária aconteceu 
de 2 a 30 de maio, em 48 
postos de coletas monta-
dos em Goiânia. Os itens 
arrecadados serão doados 
a famílias em situação de 
vulnerabilidade social.

A primeira edição de 
arrecadação de agasalhos 
da Campanha Aquecendo 
Vidas ocorreu em 2020. 
Desde então, são 365 mil 
cobertores doados e mais 
de 24,4 mil agasalhos ar-
recadados, sendo a edição 
2024 a de maior sucesso.

A Campanha Aquecendo 
Vidas leva conforto, digni-

dade e mais qualidade de 
vida a famílias em situa-
ção de vulnerabilidade so-
cial, pessoas em situação 
de rua e entidades sociais 
cadastradas na OVG em to-
dos os municípios goianos.

“Com alegria, encerra-
mos mais uma Campanha 
Aquecendo Vidas com um 
saldo positivo. Esse ano, 

as doações dobraram. 
Queremos agradecer a 
todos que se sensibiliza-
ram e colaboraram com 
essa ação, que tem o ob-
jetivo de aquecer aqueles 
que mais precisam”, afir-
ma a presidente de honra 
da OVG e coordenadora 
do Goiás Social, primeira-
-dama Gracinha Caiado.
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Inaugurada a nova sede da Câmara 
de Aparecida de Goiânia

Na noite de ontem 
ocorreu a inaugu-
ração da nova sede 

da Câmara de Aparecida, 
momento almejado há 
décadas,  que atravessou 
diversas administrações. 
A construção, que desde a 
retomada pela atual ges-
tão custou aproximada-
mente 22 milhões de re-
ais, que foram totalmente 
financiados por economias 
efetuadas pelo órgão, é re-
flexo de um forte compro-
misso com a eficiência e a 
responsabilidade fiscal. Vá-
rias autoridades estiveram 
presentes para comparti-
lhar o grande dia.

Até então, as atividades 
legislativas eram conduzi-
das em um prédio alugado, 
sendo que a transição para 
a nova sede não só resul-
tará em uma substancial 
economia para os cofres 
públicos, com uma re-
dução estimada em 600 
mil reais anuais em des-
pesas de aluguel, mas 
também oferecerá um 
ambiente mais apropria-
do e bem equipado para 
o desempenho das fun-
ções legislativas.

Além dos benefícios eco-
nômicos, a nova sede tam-
bém representará um tribu-
to significativo, uma vez que 
será chamada de Palácio 
Léo Mendanha. A homena-
gem foi aprovada pelos ve-
readores como um reconhe-
cimento ao legado deixado 
para a cidade pelo saudo-

so Léo Mendanha, falecido 
em 2021, ex-vereador por 
Aparecida, ex-deputado 
Estadual por Goiás e pai 
do ex-prefeito de Apareci-
da, Gustavo Mendanha.

Ao longo dos anos, a bus-
ca por uma nova sede para 
o poder legislativo, compa-
tível com a pujança da cida-
de de Aparecida de Goiânia, 
atravessou os mandatos de 
diversos presidentes. Desde 
o vereador João Antônio, 
falecido em 2017, passando 
pelo ex-prefeito Gustavo 
Mendanha, que em 2014 
chegou a lançar um pro-
jeto para a construção de 
uma nova Casa de Leis, 
até o atual prefeito Vil-
mar Mariano, que lançou 
a pedra fundamental da 
sede que hoje é inaugu-
rada, no final de 2018.

No entanto, quando o 
presidente André Fortale-
za assumiu seu mandato, 
em janeiro de 2021, a obra 
já estava paralisada desde 
agosto de 2020. Como ele 
mesmo explica, foi neces-
sário um mapeamento de 
toda a situação, incluindo 
o que já havia sido pago, 
questões legais, andamento 
da construção, entre outros 
detalhes, para decidir qual 
seria o próximo passo.

A construção paralisada 
estava orçada em mais de 
14 milhões de reais, sendo 
que aproximadamente 10 
milhões já haviam sido gas-
tos, mas resultando em ape-
nas 52% de obra concluída. 

Além disso, havia uma nota 
fiscal de 774 mil reais e 
um débito de cerca de 200 
mil reais, referente aos 5% 
retidos por questões de se-
gurança da obra. “Pagamos 
esses valores e, após muita 
negociação, chegamos a 
um acordo com a empresa 
responsável pela obra para 
fazer um distrato. Pagamos 
R$ 1.190.000,00 pelo dis-
trato com a construtora 
antiga e, a partir disso, foi 
iniciado o processo licita-
tório, que leva tempo devi-
do à burocracia, e foi ven-
cido pela empresa Porto 
Belo”, explicou o presiden-
te na época do lançamen-
to da retomada das obras.

Esse período de espera, 
destinado ao processo da 
nova licitação, foi usado 
pela Administração para 
iniciar as economias, o que 
permitiu arcar com toda a 
despesa da construção dali 
em diante. Assim, em janeiro 
de 2023, a construção foi 
retomada e, pouco mais de 
um ano depois, uma nova 
sede, coerente com o porte 
atual da cidade de Apare-
cida de Goiânia, foi final-
mente finalizada.

Para o ex-prefeito Gus-
tavo Mendanha, que é filho 
do homenageado, disse 
que, quando foi presiden-
te da Câmara, também 
sonhou e até tentou cons-
truir uma sede digna para 
o legislativo, mas não foi 
possível, mas que quando 
foi prefeito, ajudou com 

um investimento de mais 
de R$ 2 milhões na pri-
meira etapa da construção, 
mas que é inegável, a ou-
sadia do presidente André 
Fortaleza em fazer uma 
Casa dessa envergadura 
para a cidade. 

O prefeito de Aparecida 
Vilmar Mariano ressaltou a 
determinação e coragem 
de André Fortaleza para 
entregar um prédio com 
uma estrutura caprichada, 
de qualidade de primeira 
linha. Já o deputado fede-
ral Professor Alcides, dis-
se que o nome de André 
Fortaleza ficará na história 
da cidade depois da mag-
nífica obra que sua gestão 
fez. Conforme Alcides, a 
nova sede dá dignidade a 
funcionários e a população 
aparecidense e homena-
geia um nome forte e que 
foi um homem combativo 
por Aparecida. 

O ex-governador Marco-
ni Perillo, que também este-
ve presente, cumprimentou 
André pelo profissionalis-
mo, idealismo e capacidade 
administrativa, para que a 
obra ficasse tão bem feita e 
de excelente qualidade.

O governador em exer-
cício Daniel Vilela, citou 
que enfim foi corrigido um 
desequilíbrio histórico, ao 
entregar à população apa-
recidense, uma estrutura 
funcional que vai permitir 
que os vereadores pos-
sam desempenhar um 
trabalho de excelência e 

principalmente propor-
cionar ao aparecidense 
participar mais próxima 
do trabalho legislativo. 

O presidente André For-
taleza, presidente da Casa 
e gestor da obra, em sua 
fala, valorizou cada vere-
ador, cada servidor, cada 
prestador de serviço que 
contribuiu para que o so-
nho da Câmara própria e 
nova, fosse realizado. 

A nova Câmara
A nova Câmara de Apa-

recida é composta por uma 
ampla recepção, que dá 
acesso a duas edificações. A 
primeira é o plenário, onde 
ocorrerão todas as Sessões, 
e a segunda abriga os de-
partamentos, diretorias, os 

gabinetes dos parlamenta-
res e um grande auditório.

A parte baixa do plenário 
tem capacidade para aco-
modar 32  parlamentares, 
além dos cinco membros da 
mesa diretora, que ficarão 
na parte superior do plená-
rio. Atualmente, a Câmara é 
composta por 25 vereado-
res, mas a nova estrutura 
já foi planejada prevendo 
um possível aumento no 
número de parlamentares 
ao longo dos anos. O local 
também contará com uma 
galeria com 150 assentos 
para o público. Próximas ao 
plenário, estão a diretoria 
legislativa e a diretoria de 
comunicação, que terá um 
espaço reservado para a im-
prensa externa.

André Fortaleza proporcionou um dia histórico para o legislativo aparecidense Fo
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UTI do Crer está entre as melhores do país

a Unidade de Terapia 
Intensiva (UTI) do 
Centro de Reabili-

tação e Readaptação Dr. 
Henrique Santillo (Crer), 
em Goiânia, recebeu o 
selo “UTI Top Perfor-
mer” pelo segundo ano 
consecutivo. O reconhe-
cimento partiu da Asso-
ciação de Medicina In-
tensiva Brasileira (Amib) 
e da empresa de serviços 
hospitalares Epimed So-
lutions, dentro do “Pro-
jeto UTIs Brasileiras”.

Foram avaliadas as es-
truturas de UTI de 800 
hospitais em todo o país, 
dos quais 157 tiveram 
destaque. Em Goiás, so-
mente o Crer e o Hospi-
tal Estadual Alberto Rassi 
(HGG), ambas unidades da 
Secretaria da Saúde (SES) 
receberam a honraria. “Nas 
nossas unidades o pacien-
te do SUS é tratado em um 

ambiente de referência, 
com o melhor padrão e a 
melhor prática da medici-
na”, elogiou o governador 
Ronaldo Caiado.

Para o diretor-técnico 
assistencial do Crer, Ciro 
Bruno Silveira Costa, “este 
é um marco em nossa 
história, fruto do trabalho 
árduo de nossos profis-
sionais, que se dedicam 
dia após dia na missão de 
cuidar de vidas, com ex-
celência e humanização; 
além disso, representa 
uma vitória para toda so-
ciedade goiana”.

De acordo com o mé-
dico intensivista da UTI 
do Crer, Ronycley Rocha 
Rezende, “receber o selo 
UTI Top Performer pelo 
segundo ano consecuti-
vo representa uma gran-
de conquista para toda 
equipe do Crer, reconhe-
cendo nossa dedicação 

diária na melhoria con-
tínua dos processos de 
assistência em saúde e 
atendimento ao usuário”.

Pioneiro no atendi-

mento à saúde da pessoa 
com deficiência em Goiás, 
o Crer já realizou mais de 
23,7 milhões de atendi-
mentos e procedimentos e 

conta com 20 leitos de UTI, 
onde já foram realizadas 
mais de 76 mil internações 
e admissões. Atualmente 
o hospital possui certi-

ficados da Organização 
Nacional de Acreditação 
(ONA) Nível 3, que atestam 
a qualidade da gestão da 
organização.

unidade de Terapia Intensiva do Crer 
recebe, pelo segundo ano consecutivo, 
o selo “uTI Top Performer” da maior 
entidade de medicina intensiva do Brasil 
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UEG desenvolve estação meteorológica de 
baixo custo para apoiar produtores locais

O Laboratório de Agro-
meteorologia e Análi-
ses Climáticas (LAAC) da 
Universidade Estadual de 
Goiás (UEG), Unidade Uni-
versitária de Palmeiras 
de Goiás, está realizando 
estudos para o desenvol-
vimento de uma estação 
meteorológica, prome-
tendo um custo significa-
tivamente menor do que 
as estações meteorológi-
cas de mercado. 

Desde sua criação em 
2011, o LAAC tem de-
sempenhado atividades 
de pesquisa e extensão, 
fornecendo informações 
sobre as condições do 
tempo, previsões diárias 
e semanais que ajudam 
na tomada de decisões 
em diversas áreas, como a 

agricultura. Além disso, o 
laboratório realiza o mo-
nitoramento climático, es-
tudando fenômenos como 
El Niño e La Niña e suas 
influências nas condições 
climáticas locais.

Para a construção da 
estação, será utilizada 
uma plataforma chama-
da Arduino, amplamente 
utilizada para o desen-
volvimento de projetos 
de automação e controle. 
Consiste em uma placa 
de microcontrolador, que 
é um pequeno computa-
dor programável, capaz de 
executar diversas tarefas 
conforme programado. 

No contexto de uma 
estação meteorológica, o 
Arduino pode ser equipa-
do com diversos sensores 

para coletar variáveis cli-
máticas. Anteriormente, as 
previsões eram baseadas 
em dados do INMET (Insti-
tuto Nacional de Meteoro-
logia) e do CPTEC (Centro 
de Previsão de Tempo e 
Estudos Climáticos). “Agora, 
estamos trabalhando para 
gerar pelo nosso próprio 
sistema”, conta Isaac Mi-
ckael de Bastos Rosa, alu-
no do laboratório.

O laboratório foi ideali-

zado pelo professor Diego 
Simões Fernandes, bacha-
rel em Meteorologia pela 
Universidade Federal de 
Pelotas (UFPel) e mestre 
na mesma área pela Uni-
versidade Federal de São 
Paulo (USP). Presente no 
projeto há três anos, o dis-
cente de agronomia, Isaac 
Mickael de Bastos Rosa, 
destacou a importância 
do LAAC para sua for-
mação profissional: “Eu 

consigo chegar em qual-
quer plantação que utili-
za irrigação e saber que 
ali posso contribuir com 
aquele produtor”.

A análise agroclimática 
realizada pelo laboratório 
envolve estudar o clima e 
suas interações com a agri-
cultura, incluindo a gestão 
da água (irrigação), tempe-
ratura e possibilidade de 
chuva. Recém integrante 
da equipe, cursando agro-
nomia, Arthur Henrique 
Rocha Santana, combinou 
sua experiência em tecno-
logia com a aplicação da 
meteorologia em ativida-
des agrícolas. Ele comen-
tou: “estamos planejando 
também fazer um site e 
deixar disponível para que 
todos tenham acesso”. O 
LAAC está coletando infor-
mações de outras cidades 
para criar um banco de da-
dos abrangente com ele-
mentos meteorológicos.

O laboratório também 
registra projetos de pes-

quisa, como o estudo sobre 
a probabilidade de ocor-
rência de seca no centro-
-norte do Brasil junto à 
Pró-Reitoria de Pesquisa 
e Pós-Graduação da UEG, 
que visa auxiliar na pro-
dução agrícola de soja e 
milho em Palmeiras de 
Goiás. O LAAC conta com a 
participação de discentes 
de graduação por meio de 
projetos de extensão ou 
pesquisa, colaboradores 
voluntários na área de Tec-
nologia da Informação que 
desenvolvem melhorias 
no modelo meteorológico.

O professor Diego con-
ta que tiveram que inter-
romper as atividades do 
LAAC em meio à pande-
mia de Covid-19, e, assim, 
a construção da estação 
meteorológica represen-
ta um grande passo. “Se 
tudo correr bem, espera-
-se que até a metade do 
ano que vem a gente con-
siga começar os testes 
em campo”, conclui.
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ãoem fase de desenvolvimento, projeto 
promete contribuir com previsões 
de chuvas durante época de safra
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TorresmofesT no Passeio 
das Águas shoPPing

Goiânia receberá mais uma edição do Torresmofest, 
o maior festival gastronômico do Brasil, de 27 a 30 

de junho no Passeio das Águas Shopping.O festival, 
que celebra a culinária à base de proteína suína, 
oferecerá uma ampla variedade de preparos de 
torresmo.Além disso, diversas barracas estarão 

disponíveis com pratos como costela fogo de 
chão, baião de dois, feijão tropeiro, lanches de 

costela, batatas, doces e hambúrguer com shimeji, 
acompanhados de chopp artesanal.Além da 

gastronomia, o Torresmofest contará com atrações 
musicais diárias. A programação musical inclui 

apresentações de bandas de rock, pagode e covers 
de artistas renomados.

Saúde e cinema em pauta 
O projeto “Cine-debate: saúde e sociedade no 

cinema” chega à quarta sessão na próxima 
segunda-feira, 1º de julho, às 19 horas. O filme da 

vez é o clássico dos anos 2000 “Erin Brockovich 
– Uma Mulher de Talento”, estrelado por Julia 

Roberts e dirigido por Steven Soderbergh. A 
exibição integra iniciativa do Instituto Cultural 

Sicoob UniCentro Br, que visa fomentar debates 
sobre a humanização da saúde por meio do cinema, 
entre estudantes e profissionais da área, e acontece 

às primeiras segundas-feiras de cada mês, no 
auditório do Sicoob UniCentro Br. Nesta sessão, 

além do professor de cinema da Universidade 
Federal de Goiás (UFG), Lisandro Nogueira, e do 

médico, coordenador do Instituto e professor 
da Faculdade de Medicina da UFG, Fernando 
Cupertino, participa também a promotora de 

justiça Tamara Andreia Botovchenco, como 
convidada especial.  O evento é gratuito. Mais 

informações pelo telefone: (62) 99701-1883.  

arraiô gloob
Com uma quermesse montada o ano todo, a 
Costa do Sauípe – maior resort do Brasil, no 

litoral norte da Bahia – vai receber um evento 
especial para a criançada como parte da 

programação temática anual Arraiô, que celebra 
o São João no destino. Entre os meses de maio 
e julho, o Arraiô já acontece todo ano na Costa 

do Sauípe e nos destinos goianos Rio Quente 
Resorts e Hot Park, todos parte da plataforma 

de entretenimento Aviva, que promove a 
campanha temática integrada entre os destinos. 

Neste período, há uma celebração de São 
João estendida, reforçando traços da cultura 

brasileira, além de tradições das regiões onde 
os empreendimentos estão. O Arraiô é uma das 

quatro temporadas temáticas que acontecem 
ao longo do ano, orientando a programação 
de atividades para todas as idades, além de 
espetáculos, shows com artistas regionais e 

gincanas gastronômicas.

Esquenta Knife Show - O 
organizador do Goiânia 
Knife Show, Walter Motta, 
promoveu um esquenta 
neste último sábado(22/06),e 
recebeu a advogada e cuteleira 
Renata Oliveira, entre os 
convidados. Na oportunidade, 
foi apresentada a programação 
do evento, que está agendado 
para 12, 13 e 14 de julho na 
Villa Cavalcare e vai reunir 
personalidades nacionais do 
segmento das facas artesanais. 
Na foto, o organizador do 
evento Walter Motta com a 
advogada e cuteleira Renata 
Oliveira.

Conscientização 
- A pneumologista 
Fernanda Miranda, os 
psicólogos Davi Alves 
Vieira e Fernanda 
Curado, e a analista 
de marketing do 
Órion Complex, 
Alessandra Moreira, 
durante a ação Junho 
Violeta realizada 
na última semana 
no complexo para 
conscientizar a 
população sobre as 
doenças respiratórias.

Celebrando a vida - O chef Pedro Ernesto Jacob e seu 
esposo, o jornalista Johny Cândido celebraram os três 
aninhos de seus filhos, o casal de gêmeos Gael Jacob 
Cândido e Mariana Jacob Cândido. O aniversário reuniu 
amigos e familiares no salão de festas do condomínio 
onde a família reside, no último domingo 23/06, 
repleto de muita alegria e gratidão a Deus. 

Palestra - O diretor de educação corporativa da 
Ademi-GO, Danilo Palmerston, e o presidente da 
entidade, Felipe Melazzo, marcaram presença na 
abertura do curso sobre mercado imobiliário tech, 
que teve palestra do especialista Jota Baptista 
(centro), na última semana, no auditório da 
Associação das Empresas do Mercado Imobiliário 
(Ademi-GO), no setor Marista.
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Brasileiro entra no Guinness por 
coleção de camisas de futebol

o brasileiro Cássio 
Brandão caminha 
por cômodos re-

pletos de cabides que, em 
abril, o tornaram deten-
tor do título do Guinness 
World Records como pro-
prietário da maior coleção 
de camisas de futebol do 
mundo. De camisas raras 
de Pelé a uma camisa do 
Brasil na Copa do Mundo 
de 1998 autografada por 
Ronaldo, o funcionário do 
Google, de 41 anos, acu-
mulou um total de 6.101 
peças desde que começou 
a colecioná-las em 2000.

“Mais do que apenas 
6.101 pedaços de pano 
são 6.101 histórias. São 
histórias que ajudam a 
contar um pouquinho a 
história do futebol”, disse 
Brandão à Reuters en-
quanto mostrava algu-
mas de suas peças favori-
tas, usando luvas brancas.

Ele guarda suas cami-
sas no escritório de um 

clube de colecionadores 
que fundou em São Pau-
lo, o Alambrado Futebol e 
Cultura, que reúne 60 pes-
soas que trocam histórias 
e camisas, algumas valen-
do até R$ 40 mil.

A coleção de Brandão 
inclui a camisa usada por 
Pelé quando o Rei do Fu-
tebol conheceu a rainha 

Elizabeth, do Reino Unido, 
em 1968. Ela foi a convi-
dada de honra em um jogo 
no Maracanã durante uma 
visita oficial ao Brasil.

Pelé é a maior estre-
la da sede do Alambra-
do, que é decorada com 
camisas autografadas e 
fotos emolduradas do ex-
-jogador, que morreu em 

dezembro de 2022.
“Algumas camisas 

podem chegar a R$ 40 
mil, mas uma camisa de 
Pelé não tem preço”, de-
clarou Brandão.

Ele também exibe uma 
jaqueta da seleção brasi-
leira de 1994 usada pelo 
heptacampeão mundial 
de Fórmula 1 Lewis Ha-

milton no Grande Prêmio 
de São Paulo do ano pas-
sado, quando o piloto 
britânico (cidadão brasi-
leiro honorário) pediu a 
roupa emprestada.

Uma grande parte da 
coleção de Brandão é de-
dicada ao seu clube favori-
to, o Corinthians, incluindo 
camisas da época de Ro-

naldo no clube e camisas 
usadas por seu jogador fa-
vorito, Sócrates.

“Cada camisa contém 
uma história”, afirma Bran-
dão. “Histórias de vitórias, 
derrotas e superação. His-
tórias importantes para 
ajudar a documentar um 
pouco o esporte mais apai-
xonante do mundo”.

Cássio Brandão 
acumulou 
um total de 
6.101 peças
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